
 
Secrétariat général 

Patrick COUDRET 

departement33-secretaire@ffvelo.fr  

 06.72.13.26.72 

 

LIEU :  Salle Cyclo club Gradignan 

DATE : 12 septembre 2024 

 

Présents :  Gilles LAVANDIER / Jean BADIOLA / Patrick COUDRET / Chantal GAUDIN //Yves Sontag / 

Pascale PICQUET (en visio) 

Absents Excusés : Thierry DUMAS (pouvoir à G Lavandier) / Serge CARRASSET / Didier DESAGES 

Invités :  Robert LAVIGNE (CIBordelais) / Jean François BARTLET (Stade Bordelais Cyclo) / Jean-Marie 

GUILLET (ACRCARS) 

Invité absent : Didier TAVANT (C C Gradignan) 

 

 

Début de la réunion à 9h30. 

  

Robert Lavigne se présente et explique sa présence à cette réunion du CODEP. 

Il souhaiterait remplacer Nadine RIVA, décédée en début . 

 

Effectifs au 1er septembre 2024 : 

 

Au premier septembre 2024 le CODEP 33 comptait 1662 cyclos soit une baisse de 10% par rapport au 30 

novembre 2023. Mais ce chiffre est à titre indicatif car les prises de licences devraient progresser durant les 

our revenir au chiffre 

de fin 2023  

 

Finances au 1 er septembre 2024 : 

 

Solde Banque CMSO au 12 septembre  16 128.50€ 

Subventions 2024. Toutes les subventions ont été versé (ANS, Conseil départemental et FDVA2). Total 

subventions demandées : 10 000€, le comité a reçu 5 770€ soit 57,70%. 

La fédération a versé une aide pour ensemble à Paris de 1 050€ Il Reste l aide du Coreg pour Paris 2024. 

Le 

 

 

Présentation retrouvailles le 21 septembre à St Louis de Montferrand sur Paris 2024. 

 

Pour cette journée nous sommes 51 inscrits. 

(55 minutes) sur la randonnée des Girondins inscrits à « Ensemble à 

Paris », remise des cartes de route validées et quelques cadeaux, entre autre, Gilles propose d'offrir à tous 

les participants une clef USB personnalisée, avec la vidéo téléchargée. 

Sur les 51 participants 36 cyclos ne sont pas abonnés à la revue CYCLOTOURISME. Dans la revue de l'été 

(juillet  août) trois pages sont consacrées à cette randonnée. Le président a demandé à la fédération 36 

revues afin de les offrir à ces personnes. De plus il propose une action de promotion de la revue en abonnant 

ces cyclos pour 1 an, qui est en perte de vitesse. 

Cette idée est validée à unanimité. 

 
Siège social : 8 rue Albert Camus 33530 BASSENS 

 06.18.99.31.78. 
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Retour sur escapade en Périgord : 

 

Cette randonnée a démarré sous une pluie battante le vendredi 6 septembre de Saint Sulpice et Faleyras. 

Seules 11 féminines ont participé à ce voyage. Le samedi nous avons modifié l'organisation pour cause 

d'orage toute la nuit jusque dans la matinée. Le programme a donc été modifié le samedi matin avec la visite 

l'abbaye de Cadouin. 

L'après-midi, parcours vélo pour aller au Château des Milandes et sa visite. 

Et le dimanche retour sous le soleil. Toutes les participantes étaient ravies de cette dernière randonnée 

féminine de la saison. 

 

Présentation journée de clôture à Cars le 20 octobre 2024 . 

 

Le président de CARS, Jean-Marie GUILLET présente la clôture le dimanche 20 octobre. Les déclarations 

sont faites pour la fédération et en cours pour la Préfecture. 

Il y aura deux circuits de 57 et 77 km, et une marche de 10 kms. 

 

Le repas est au prix de 20 €. L'affiche et le bulletin d inscription pour cette manifestation est en préparation 

et sera communiquer très prochainement. 

 

Préparation de l'Assemblée Générale le 16 novembre à FLOIRAC. 

 

commissions et financiers, repas, récompenses, candidatures). 

Organisation confiée au CMFloirac cyclo. 

organisée par le président et le secrétaire du Codep. 

Plusieurs membres du comité actuel ne se représenteront pas. Le président a envoyé un communiqué sous 

appel à candidature, à tous les licenciés avec une application dédiée en ligne. Le dernier envoi a 

été fait ce matin. Quelques bugs dus à une maîtrise compl  

r le comité 

directeur. Rappel : trois postes sont réservées à des féminines. Il y a 

également deux postes à pourvoir en tant que réviseurs comptables. 

la fédération ou leurs représentants. 

Le président informe également que le club et la ville de Gradignan 

CODEP en novembre 2025. 

QUESTIONS DIVERSES 

 

déplacement à Paris les 7 et 8 décembre en 

tant que licencié, membre du Coreg. Yves Sontag et Jean Badiola se positionnent également pour participer 

participer  

Tous ensemble à Bordeaux dans 4 ans. Gilles Lavandier a été sollicité par Martine CANO sur une éventuelle 

organisation de TOUS ENSEMBLE à Bordeaux dans 4 ans. 

le. 

 

 



Commission Formation 

Yves fait part de la demande de Maxime Ragot (commission formation du CoReg Nouvelle-Aquitaine) sur 

 

Pour les PSC1 il y aura toujours des candidats. Yves va poursuivre sa collaboration avec la Croix Rouge. 

Fin de la réunion à 12h00 

 

  Le secrétaire général      Le président 

  Patrick Coudret       Gilles Lavandier 

 

 

MonHP
Texte souligné 


